

Embajada de EEUU advierte a ciudadanos en Venezuela sobre protestas

Autor Administrator

Thursday, 16 de June de 2016

Modificado el Wednesday, 15 de June de 2016

La embajada de Estados Unidos en Caracas emitió un aviso a los ciudadanos norteamericanos viviendo en Venezuela respecto a una previsión de continuas protestas y disturbios en el país durante las próximas semanas.

En el comunicado se alude a las constantes manifestaciones y convocatorias semanales en la ciudad capital, aunadas a reportes en el interior del país en medio del uso de la fuerza por parte de los cuerpos de seguridad para disolver los focos de perturbaciones con el uso de gas lacrimógeno.

Algunas protestas han terminado con saqueos, vehículos incendiados y disparos, advierte la comunicación, en la que se precisa que las marchas en ocasiones son organizadas con mínima anticipación, lo que dificulta determinar las rutas que utilizarán.

Por todo lo anterior, la sede diplomática recomienda a sus ciudadanos evitar grandes aglomeraciones y mantener la precaución, advirtiéndoles que incluso manifestaciones pacíficas pueden terminar por tornarse violentas.

<http://www.bancaynegocios.com/embajada-de-eeuu-advierte-a-ciudadanos-en-venezuela-sobre-protestas/>